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1月1日（祝）〜9日（金） 1月10日（土）〜16日（金）

特集 特集新 年 の あ い さ つ 自 転 車 の 安 全 運 転

いちかわエフエム
83.0MHz「いちかわイブニングインフォメーション」
毎日午後6時30分～35分（5分間）

広告

「マイタウンいちかわ」
「マイタウンいちかわ」のバックナンバーは、

 市公式Ｗｅｂサイト「インターネット放送局」でご覧になれます。

10：00 12：30
19:00 22：00

放送
時間

市川市住民基本台帳人口（11月30日現在） ▶ 472,857人　男 240,594人  女 232,263人  227,946世帯

J:COM（CATV）

デジタル11ch
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　明けましておめでとうございます。今年
は未

ひつじ

年になりますが、ひつじを見る機会が
あまりない方も多いのではないでしょう
か。そんな方に朗報です。なんと動植物園
へ行くと羊を見ることができます。私もこ

れから動物園に羊を見にいこうかなと思っ
ています。
　さて、今年最初の広報いちかわでは、特
集で「七福神めぐり」を掲載しています。七
福神が祀られている寺社を初詣も兼ねて

巡り、御朱印をいただいて一年間の幸福を
願ってみてはいかがでしょうか。
　2015年がみなさんにとって良い年であ
りますように。そして今年も広報いちかわ
をよろしくお願いします。

広
報

　大洲小学校の4年生を対象に「『投・
打・捕』技能習得アカデミー・ベースボー
ル型球技授業にむけて」が、地元の千
葉ロッテマリーンズの協力のもと行われ
ました。

　児童に教えてくれたのは、千葉ロッテ
マリーンズベースボールアカデミーの武
藤一邦ヘッドコーチ、高澤秀昭テクニカ
ルコーチと昨年ドラフト2位で入団し、千
葉県出身の吉田裕太捕手。今年引退

した里崎捕手にかわる正捕
手として期待されている選手
です。
　児童たちは、青空の下、元
気いっぱいにティーバッティ
ングやボールの投げ方など目
を輝かせ教わっていました。
給食も一緒に食べ、児童に

「目標とする選手は」と聞かれ
た吉田捕手は、伊東勤監督
と即答していました。

　動植物園脇の「もみじ
山」に行って来ました。
　今年は、気温が下が
らず紅葉の時期が遅れ
たようで、赤いもみじと黄
色いもみじ、青いもみじと
三色のもみじが楽しめま
した。
　もみじ山は期間を延期
して開放しました。色あざ
やかな紅葉観賞を楽しめ
ましたか。

思いやりをもって、投げること

そうだ。もみじ山へ行こう 12月2日

　メディアパーク市川のこどもとしょか
んで12月6日（土）から7日（日）にぬいぐる
みおとまり会を開催しました。
　６日の夜、おともだちが持ってきてくれ
た大好きなぬいぐるみが、図書館に１泊
しました。さあ、夜の図書
館はどんな姿なのでしょう
か。ぬいぐるみたちの図
書館探検の始まりです。
図書館探検が終わった
後、みんなで記念撮影し
て、くま館長にごあいさ
つ。7日の朝、ぬいぐるみ
たちが選んだ絵本も渡し
て、みんなニッコリ。お迎
えのときに渡したカードの
中身は一人ひとり違いま

す。ぬいぐるみたちの図書館探検の様
子を記念にして、アルバムにしました。み
んな本をますます好きになってほしいで
すね。
※実際の館長はぬいぐるみではありません。

ぬいぐるみが、
中央図書館を極秘探検

12月8日

　市川漁港に水揚げされた市川産の
生ノリ。
　早朝、やっと日が上がった頃には、す

でに水揚げが終わって、収穫用の漁船
の掃除をしていました。今日はこれから雨
が降り波が高くなりそうだから、暗いうち

からとってきたと話す
漁師さん。（風と雲でだ
いたいわかるそうで
す。帰る頃には雨が
降ってきました。）今年
は水温が高くあまり取
れないそうですが、漁
師さんが夜明け前から
収穫してくれたお陰で
市川産の生ノリを市
内の鮮魚店で販売で
きました。

市川産の生ノリ、食べてみましたか 12月11日

12月8日

市公式フェイスブックに掲載した
市内の話題・出来事をお届けします。

市公式フェイスブックで…よりタイムリーな情報を
https://www.facebook.com/city.ichikawaトピックス

４，７４３人（12月11日現在）
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